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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年７月 28 日（木） 午前９時 50 分～午後４時 45 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

泉委員長 上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

第４ 委員説示 

委員から「日本はかなり安全な国だという認識であったが、安倍元総

理の襲撃事件を受けて、「まさか」の思い込みというものがあるのだろう

なと感じた。今月の初めに出席した全国公安委員会連絡会議代表者会議

では、『公安委員会の役割と課題』について討議する機会があり、活発な

意見交換が行われた。私は公安委員会として大事なことは、一つは「透

明性」、二つ目は「説明責任」、三つ目は警察内のことを理解しつつ、外

の視点をどう生かすかという「内外のバランス」であると考えている。

警察庁では、国家公安委員会の管理の下に、先般の安倍元総理襲撃事件

の「検証・見直しチーム」が組まれ、調査・検証が行われるとのことで

あるが、まさに説明責任が求められるところであると思っている」旨の

発言があった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ 令和４年第２四半期における贈与等の報告について 

   県警察から、香川県職員倫理条例等に基づく、令和４年第２四半期（４

～６月）の贈与等の状況について報告がなされた。 

   委員から、「細かいところまできちんと処理できていると思う。また、

贈与された品物がマスクというところに世相を反映した必要性の高いも
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のをとの配慮を感じた」旨の発言があった。 

 ２ 令和４年６月中の苦情申出の受理・処理状況について 

   県警察から、令和４年６月中における苦情申出の受理・処理状況につ

いて報告がなされた。 

   委員から、「苦情の処理については、業務にも影響があるかと思うので、

できるだけ迅速に処理をしていただきたいと思う。また、紹介のあった

感謝事例では、警察を頼って来られた人に対して、一件一件親切丁寧に

対応した表れだろうと感じた」旨の発言があった。 

 ３ 令和４年上半期における人身安全関連事案の現状と今後の対策につい

て 

   県警察から、令和４年上半期中に県警察が認知した人身安全関連事案

（ストーカー・ＤＶ・児童虐待）については、ストーカー事案が 74 件

（前年同期比－26 件）、ＤＶ事案が 279 件（同－24 件）、児童虐待事案が

305 件（同－101 件）と、前年同期よりいずれも減少した旨の報告がなさ

れた。 

   委員から、「いずれの認知件数も減少したことは良いことだと思う。被

害者の安全確保が最優先であることから、今後とも範囲を広くとって積

極的な対応をお願いしたい」旨の発言があったほか、委員から「ストー

カー行為者に対する再犯防止のための「加害者治療」の受診率向上に向

けた努力をされており、評価できる」旨の発言があった。    

 ４ 令和４年上半期における刑法犯の認知・検挙状況等について（暫定値） 

   県警察から、令和４年上半期の刑法犯認知件数は 1,835 件（前年同期

比－73 件）、検挙件数は 976 件（同－154 件）、検挙率は 53.2％（同－6.0

ポイント）で、前年同期より、認知件数及び検挙件数並びに検挙率はそ

れぞれ減少した旨の報告がなされた。 

   委員から、「認知件数が減少していることは良いことである。また、重

要犯罪の検挙率が減少しているのは、上半期中に認知し、下半期に入っ

て検挙件数に計上を見込んでいる事件が影響しているということが理解

できた」旨の発言があったほか、委員から、「防犯カメラ等のハード面や

見守り活動等、地道な防犯対策を今後とも推進していただきたい」旨の

発言があった。 
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 ５ 指定暴力団「二代目親和会」組員に対する中止命令の発出について 

   県警察から、不当に債務の免除を要求した二代目親和会組員に対し、

暴力団員による不当な行為の防止等に関する法律に基づき、中止命令を

発出した旨の報告がなされた。 

 ６ 公安委員会の交通規制（専決分）の実施について 

   県警察から、公安委員会の交通規制（専決分）については、 

○  道路拡幅整備に伴う最高速度（50 キロ）規制の延長 

○  令和４年度第１回総合現地診断に基づく横断歩道の減設 

○  交差点改良に伴う一時停止規制の新設 

  等の 21 か所（区間）を実施する旨の報告がなされた。 

   委員から、「適正な規制がなされていると思う」旨の発言があった。 

 ７ 警察官の特別派遣について 

   県警察から、広島県公安委員会から援助の要求があったので、これを

受理して警察官を特別派遣する旨の報告がなされた。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がな

され、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

１ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

 （令和４年６月９日開催分） 

２ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の更新について 

（令和４年６月９日開催分） 

３ 公安委員会ホームページにおける活動状況（令和４年上半期）の更新

について 

４ 意見・要望等処理報告について 

第９  その他 

 １ 全国公安委員会連絡会議（代表者会議）の開催結果について 

   委員から、令和４年７月４日（月）開催の「全国公安委員会連絡会議

（代表者会議）」の開催結果について紹介がなされた。 

 ２ 香川県公安委員会の権限に属する事務の専決等に関する規則の一部改

正について 

   県警察から、小型無人機等飛行禁止法等の一部改正に伴い、香川県公

安委員会の権限に属する事務の専決等に関する規則の一部改正を行う旨
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の報告がなされ、審議の上了承した。 

 ３ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状

況について 

   県警察から、６月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づ

く禁止命令等の実施状況について報告がなされた。 

 ４ 犯罪被害者等給付金支給裁定の申請受理について 

   県警察から、犯罪被害者等給付金支給裁定の申請を受理した旨の報告

がなされた。 

 ５ 警察署協議会の開催結果について 

県警察から、令和４年６月６日（月）開催の「令和４年度第１回さぬ

き警察署協議会」及び令和４年６月 15 日（水）開催の「令和４度年第１

回三豊警察署協議会」の結果について報告がなされた。 

  

                              


